

# La grande salle de rééducation

Passés les premiers mois de la guerre, qui ont vu les lieux de soins s'ouvrir en grand nombre pour faire face à l'afflux des blessés, la guerre (nouveaux uniformes, tranchées) devient un peu moins meurtrière et les hôpitaux rennais diversifient leurs équipements et leurs fonctions. Le HC1 devient ainsi un centre de rééducation par mécanothérapie (*voir aussi la photo p 5*) bénéficiant des travaux des neurologues du HC5 (Saint-Vincent). Les équipements les plus lourds sont regroupés dans la seconde grande salle du lycée dite "le petit gymnase" (Nb : le "grand gymnase" était devenu la Salle des Fêtes en 1899).



Edouard Brissy nous a laissé de cette salle - située au nord de la Cour des Petits - ce cliché d'ensemble et des vues partielles (que nous n'avons pas la place de publier) montrant l'utilisation par mouvements passifs ou actifs, des principaux instruments. Le local a été pourvu d'un poêle. Notez le faisceau des drapeaux alliés qui décore le fond de la salle.